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КОРПОРАТИВНАЯ ГАЗЕТА ХОЛДИНГА БЕЗОПАСНОСТИ «НЕВА»
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            святых Кубанской
               митрополии
                  на стр. 5 

НОВОСТИ КОМПАНИИ

Инцидент произошёл в 
Краснодаре на ул. им. Пет- 
ра Метальникова. На пост 
обратился обычный прохо-
жий. Он сообщил дежурному 
охраннику, что на соседней 
заправке от двух мужчин убе-
гает обнаженная девушка. 
Не раздумывая ни секунды, 
сотрудник «Невы» отпра-
вился на помощь. Увидев 
человека в чёрной форме, 
неизвестные сразу же ре-
тировались. Пострадавшая 
рассказала охраннику, что 
познакомилась с мужчиной, 
который пригласил её в ма-
шину прокатиться. Вместе с 
другом они привезли новую 
знакомую в ближайшую лесо-
полосу и сняли с неё одежду. 
Девушке удалось вырваться 
и прибежать на автозапра-
вочную станцию. Неизвест-
но, какой финал имела бы 
эта история, если бы не бли-
зость стационарного поста 
охраны и неравнодушие его 
дежурного. Охранник вызвал 
сотрудников полиции и пере-
дал пострадавшую девушку 
им. Полиция установит лич-
ности всех «героев» инци-
дента и даст их действиям 
строгую правовую оценку.

ЗАЩИТИЛИ 
ЧЕСТЬ!
Сотрудник стационарного  
поста охраны «Невы»  
г. Краснодара Сергей Милько 
спас девушку, которая чуть 
было не стала жертвой 
преступников.

В этом году Краснодар отметил свой 230-й день В этом году Краснодар отметил свой 230-й день 
рождения. Вроде бы возраст небольшой для города, рождения. Вроде бы возраст небольшой для города, 
скажете вы. Но за это время в истории города произошло скажете вы. Но за это время в истории города произошло 
много важных и памятных событий. На наших глазах много важных и памятных событий. На наших глазах 
Краснодар вырос и превратился из провинциальной Краснодар вырос и превратился из провинциальной 
столицы Кубани в мощный мегаполис, крупный деловой столицы Кубани в мощный мегаполис, крупный деловой 
центр, место притяжения для жителей других регионов. центр, место притяжения для жителей других регионов. 
Сегодня в Краснодаре живёт более 1 млн человек. Сегодня в Краснодаре живёт более 1 млн человек. 
Но одно остаётся неизменным – тёплая в разных Но одно остаётся неизменным – тёплая в разных 
смыслах атмосфера южного города, трудолюбивые люди, смыслах атмосфера южного города, трудолюбивые люди, 
гостеприимная кубанская земля.гостеприимная кубанская земля.
Краснодар – город-притяжение для многих. Краснодар – город-притяжение для многих. 
Сюда приезжают со всей России, чтобы осуществить свои Сюда приезжают со всей России, чтобы осуществить свои 
мечты и реализовать карьерные планы, что делает его мечты и реализовать карьерные планы, что делает его 
центром притяжения бизнес-идей и инноваций. центром притяжения бизнес-идей и инноваций. 
С каждым годом Краснодар становится всё С каждым годом Краснодар становится всё 
привлекательнее и комфортнее для жителей: строятся привлекательнее и комфортнее для жителей: строятся 
новые социальные и промышленные объекты, новые социальные и промышленные объекты, 
благоустраиваются парковые зоны и развивается благоустраиваются парковые зоны и развивается 
предпринимательская деятельность. Мы вместе делаем предпринимательская деятельность. Мы вместе делаем 
город уютным, тёплым, комфортным для каждого город уютным, тёплым, комфортным для каждого 
из нас, в котором хочется прожить свою жизнь.из нас, в котором хочется прожить свою жизнь.
Холдинг безопасности «Нева» также вносит свою Холдинг безопасности «Нева» также вносит свою 
ежедневную лепту в охрану правопорядка и безопасности ежедневную лепту в охрану правопорядка и безопасности 
жителей и их имущества в г. Краснодаре. Мы верим в жителей и их имущества в г. Краснодаре. Мы верим в 
светлое будущее нашего города и его жителей, гордимся светлое будущее нашего города и его жителей, гордимся 
его современными достижениями и, конечно же, его его современными достижениями и, конечно же, его 
историей. историей. 
                        Окончание читайте на стр. 2.                        Окончание читайте на стр. 2.
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НАГРАЖДАЯ ЛУЧШИХ – ПОБЕЖДАЕМ
НОВОСТИ КОМПАНИИ

С ЮБИЛЕЕМ, 
ЛЮБИМЫЙ 
ГОРОД!

НЕМНОГО ИСТОРИИ

Валерий Новиков, начальник Пульта централизованной охраны 
Холдинга безопасности «Нева» (г. Краснодар):

Краснодар – город с богатой 
историей, культурой 
и традициями. Основанный 
в 1793 году как военный лагерь, 
в 2023 году он является одним 
из крупнейших и динамично 
растущих городов России, 
который привлекает туристов, 
бизнесменов и спортсменов 
со всего мира.

Окончание. Начало на стр. 1

– Руководством компании было принято решение о пре-
мировании лучших специалистов контактного центра в первом 
полугодии 2023 года за лучшие показатели в работе, а также 
вручить грамоты и памятные знаки. Награждены следующие 
специалисты: Бринько Константин, Тен Алексей, Юрчик Оксана, 
Савченко Виктория, Черномазов Кирилл, Игнатова Анна, Шев-
ченко Виктория, Суханова Дарья, Волкова Ольга, Тимофеева 
Галина, Тавадзе Владимир.

Выбор лучших среди сотрудников «Невы» был нелёгким, так 
как все специалисты, работающие сегодня у нас, показали себя 
с высокопрофессиональной стороны. Но существует целый ряд 
критериев, по которым и были выбраны именно эти специалисты. 
Самый главный – показатели в работе; ежемесячно это выража-
ется в показателях премиальной части KPI (ключевой показатель 
эффективности); также большое значение имело количество 
нарушений по отработке. Каким бы специалист ни был опытным, 
ошибки случаются, и очень часто – из-за того, что сотрудник 
торопится. Но именно скорость позволяет быстрее отработать 
поступающие тревоги, оповестить клиента и освободить груп-
пу для выезда на другую сработку, вот такой замкнутый круг.  
И можно сказать, что этот критерий – один из решающих. 

В целом в состав награждённых вошли специалисты, ко-
торые проработали не менее полугода в компании. Очень 
важно поддержать и показать, что руководство их видит и 

ценит. В состав награждённых вошли также старшие смены, 
так как на их плечи ложится слаженная работа коллектива. 
Руководители на площадке не только контролируют работу 
операторов, помогают, подсказывают и принимают решения 
в спорных ситуациях, но и могут своим примером показать 
работу оператора в случае авральных ситуаций. Из этого и 
складываются те качества, по которым были выбраны данные 
сотрудники. 

Чем сейчас живёт ПЦО? Очень интересный вопрос. Одно-
значно можно сказать, что отдел живёт именно тем, для чего 
он нужен, а конкретнее – охрана объектов, охрана клиентов. 
Что касается развития, то это видно очень сильно. Сотрудни-
ки, которые работают уже больше семи лет, отлично видят и 
чувствуют это. Если сравнивать процесс работы несколько 
лет назад и сейчас, то он в корне изменился в лучшую и 
более эффективную сторону. Старшие смены выросли как 
руководители, и у них изменились задачи. Вырос функционал 
контроля: и не только по площадке Центрального пульта, но и 
за другими пультами холдинга. Дальнейшее развитие ПЦО –  
это и упрощение работы, и ещё большая автоматизация 
процессов для увеличения скорости в отработке тревожных 
событий. Для этого наши IT-специалисты разрабатывают 
новое программное обеспечение, что позволит операторам 
работать в рамках одного окна. Поздравляю всех с победой!

Тавадзе Владимир Отарович

На фото слева направо: Юрчик Оксана Георгиевна, Тен Алексей Геннадьевич, 
Новиков Валерий Владимирович, Черномазов Кирилл Евгеньевич, Шевченко Виктория 
Павловна, Бринько Константин  Викторович

Шевченко Виктория Павловна

Волкова Ольга СергеевнаПульт Централизованной охраны

Тимофеева Галина Владимировна

Тен Алексей Геннадьевич

История Краснодара на-
чалась в 1793 году, когда 
черноморские казаки, полу-
чив от Екатерины II право на 
владение кубанскими земля-
ми, основали здесь военный 
лагерь, а затем и крепость.
Так, в начале июня 1793 года 
атаман Захарий Чепега при-
был с казаками в урочище 
Карасунский Кут, где уже 15 
августа того же года было 
утверждено место под стро-
ительство первого россий-
ского сооружения на кубан-
ской земле. В благодарность 
за дар императрицы город 
назвали Екатеринодаром. 
Основной его задачей была 
защита южных границ Рос-
сии от враждебных соседей. 
В 1867 году Екатеринодар 
получил статус города и стал 
административным центром 
Кубанской области.

В конце XIX века благода-
ря строительству железной 
дороги Екатеринодар пре-
вратился в крупный торгово- 
промышленный и транс-
портный центр Кубани. Во 
время Гражданской войны 
город стал оплотом белого 
движения на Северном Кав-
казе и местом ожесточенных 
боёв между красной и белой 
армиями. А в 1920 году, когда 
он был взят Красной Арми-
ей, его переименовали в 
Краснодар. В годы Великой 
Отечественной войны город 
был оккупирован немецко-
фашистскими захватчиками 
и освобождён Красной Ар-
мией лишь в феврале 1943 
года, что стало одним из 
первых успехов советских 
войск на южном фронте. 
После войны Краснодар 
восстановили и модернизи-
ровали.

Сегодня мы свидетели 
этих изменений. Красно-
дар – жемчужина юга Рос-
сии, которая гордо стоит на 
пьедестале культурного и 
экономического развития 
региона. Этот прекрасный 
город, богатый историей 
и культурным наследием, 
славится своим гостепри-
имством и уникальной при-
родой. 

НАС БЛАГОДАРЯТ

Холдинг безопасности «Нева» взаимодействует 
со многими партнёрами по всей России.  
И всегда работает по принципу «Мы ближе,  
мы быстрее», качественно и надежно выполняя 
свои обязательства. Сложилась хорошая 
традиция, когда наши партнёры отмечают  
это в благодарственных письмах в адрес  
ХБ «Нева». Прошедшие месяцы –  
не исключение. Так, недавно в адрес холдинга 
поступили благодарственные письма  
от благотворительного фонда «Спасение»  
за помощь больным и пострадавшим детям,  
а также от Отдела МВД РФ по г. Анапе –  
за помощь в обеспечении порядка.
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УМЕЕМ РАБОТАТЬ И ОТДЫХАТЬ

– Евгений Александрович, расскажите, 
пожалуйста, как сегодня строится работа 
головного офиса продаж в Краснодаре. 
Какие изменения были внесены в его 
деятельность за последние полгода?

– Отдел продаж в Краснодаре – самый 
большой по количеству сотрудников, кол-
лектив порядка 70 человек. Под моим руко-
водством этот отдел функционирует, начиная 
с 2017-го. 7 октября этого года исполнилось  
10 лет моему стажу работы в «Неве». За это 
время, конечно, произошло очень много 
изменений. Из планов и моих главных за-
дач – хотелось бы увеличить средний чек 
по подключениям, по монтажам, приносить 
ещё больше прибыли предприятию. Сегодня 
рынок труда так выстроен, что все хотят полу-
чать всё большую по размеру оплату труда, 
это вроде и неплохо. Но не всегда. Могу ска-
зать своё личное мнение, что определённая 
часть современной молодежи по сравнению 
с нами, стоявшими у истоков – более из-
балована в этом смысле и стремится сейчас 
меньше работать, а получать несоизмеримо 

больше с вложенными усилиями. Считаю, что 
работа должна оплачиваться по результатам 
труда. Поэтому в нашем отделе сейчас такая 
мотивация: сколько ты делаешь, столько и 
получаешь. 

– Про менеджеров отдела продаж ча-
сто говорят так: «Работают в полях»... Как 
бы вы охарактеризовали их деятельность 
и какие профессиональные качества 
нужны менеджерам больше всего для 
выполнения своих обязанностей?

– Умение работать в должности менеджера 
сохраняется и фиксируется у специалистов 
этого направления уже на подсознательном 
уровне, что называется  – на подкорке мозга. 
Даже я, будучи руководителем долгое время, 
заходя в любой магазин, машинально на 
автомате проверяю, какие там установлены 
датчики по пожарной сигнализации, какие 
системы охраны… Отмечаешь какие-то 
плюсы, минусы, по итогу даёшь рекомен-
дации своим ребятам-менеджерам зайти 
на данный объект, если он был до этого не 
наш. Либо сам предлагаешь услуги охраны 
от холдинга «Нева». Очень много объектов 

открывается на окраинах, и нужно выез-
жать, работать с живой клиентской базой. 
Так как если ты перестаёшь делать личные 
обходы, сидишь дома и ждёшь, когда тебе 
по инету или телефону упадёт заявка, то 
это утопия, которая не принесёт дохода и 
развития. Приведу пример: Виктор Слепуха –  
менеджер, который работает у нас очень 
давно, старожил (около 13 лет в «Неве»), на-
работавший огромную базу, но он, несмотря 
ни на что, выезжает на обходы, общается 
лично с каждым новым или потенциальным 
клиентом. Если говорить о молодых менед-
жерах, то для них это вообще обязательная 
часть. Менеджерам нужны такие качества 
как стрессоустойчивость, умение правильно 
выстроить беседу, нормально относиться 
к негативным реакциям и умение пере-
убеждать клиентов. Если ты сам не веришь в 
продукт, который продаёшь, то ты не сможешь 
его продать. 

– Можете поделиться вашими планами 
по развитию отдела? Как вы видите –  
в чём дальнейший вектор развития ком-
пании «Нева»?

– На самом деле, отдел продаж – это живой 
организм. Сейчас у нас привлекательная для 
клиентов по стоимости абонентская плата, 
она стабильна уже долгое время. Мне как 
руководителю, оценивая сегодняшний ры-
нок, рост инфляции, хотелось бы, конечно, 
эту стоимость немного поднять. Сейчас 
пытаюсь донести до менеджеров, что 
им надо уметь доказывать и разъяснять 
то, из чего складывается абонентская 
плата, и уметь пояснить, например, её 
повышение. Также хотелось бы развития 
отдела продаж с технологической стороны, 
то есть чтобы появлялись какие-то новин-
ки, ноу-хау, самые современные онлайн- 
приложения и прочее. Я благодарен всем 
коллегам из других отделов, все вместе они 
работают на высокое качество услуг хол-
динга, благодарен им за помощь. Мне лично 
и моему коллективу очень приятно работать 
в компании, которая всегда очень динамично 
развивается. Сейчас, например, один из моих 
менеджеров поехал в Мариуполь – это Алек-
сандр Адамов. В Крыму работают больше 
пяти лет также наши ребята, и я вижу, что 
они растут, развиваются как специалисты. 
Это очень лестно и приятно сознавать, что 
вот таким вот образом краснодарский от-
дел продаж присутствует во многих наших 
региональных подразделениях. Краснодар 
выступает как центр, из которого развитие 
идёт в регионы. Также хотелось бы отметить 
с положительной стороны работу наших 
старших менеджеров, которые представляют 
костяк отдела продаж, именно они постоянно 
контролируют деятельность молодых спе-
циалистов, помогают в целом всему отделу 
двигаться к намеченным целям.

– Вы работаете в «Неве» уже много лет. 
Как вам удаётся совмещать настолько 
насыщенную всем работу, которая не 
заканчивается с окончанием рабочего 

дня, и семью, хобби, есть ли 
время на отдых? Расскажите 

немного о том, какое у вас хобби, какой 
отдых (путешествия, спорт и прочее) вы 
выбираете...

– Я бы с удовольствием показал вам мой 
телефон и количество рабочих звонков 
за день… Они поступают в любое вре-
мя. К примеру, вчера я общался в 22.30 
по работе с клиентами и с ПЦО. У меня 
нет разделения: рабочее время или нет. 
Это особенность работы отдела про-
даж. Есть немного свободного времени…  
и остальное – рабочее! Да, непросто, но есть 
выходные дни, когда я могу, например, по-
ехать на рыбалку или проводить их с семьёй. 
Но при этом, если позвонит телефон, то все 
рабочие вопросы я всегда отрабатываю и  
в выходной день. Хобби: спортивный зал, 
куда я регулярно хожу заниматься, люблю 
гулять с дочкой и, например, рыбалка. Хо-
телось бы больше путешествовать в отпуске.  
Но я уже привык к такому темпу жизни и 
работы и скажу больше – готов «перема-
лывать» даже ещё больший объём задач и 
обязанностей! Часто сам предлагаю какие-
то вещи, которые я мог бы взять на себя. Но 
и ещё раз повторю, я всегда благодарен за 
помощь коллег из других отделов. 

НАШИ ЛЮДИ

Поистине, флагманом 
компании «Нева» является 
её отдел продаж, чьих 
менеджеров практически 
никогда нельзя застать 
в офисе – они всегда 
работают, что называется,  
«в полях», но оказывается, 
умеют и отдыхать. 
На вопросы нашей 
газеты ответил Евгений 
Пузырёв, руководитель 
отдела продаж Холдинга 
безопасности «Нева».

– В 2023 году Ростовское подраз-
деление ХБ «Нева» расширило свои 
горизонты. Благодаря слаженной 
работе сотрудников холдинга, а глав-
ное – при непосредственном участии 
генерального директора Епуре Вик-
тора Васильевича удалось объединить 
четыре крупнейших региональных 
охранных предприятия, что позволило 
укрепить свою позицию в регионе и 
расширить сферу обслуживания. Благо-
даря этому, при участии руководителей 
служб ХБ «Нева», таких как: Епуре Ю.В., 
Епуре Н.А., Щербина С.А., Кашперко 
Е.А., Мушкарева Т.А., Прокопенко И.В., 
Ерофеев А.А., Новиков В.В., Кавун Ю.М., 
Гавриленко Е.С., Брацыло Д.А., Мар-
кушин А.Е., Никулин М.В., Соснов Р.Б., 
Худякова Е.В., Суровцева А.В., Соколов 
В.В., Пелепчук О.А. – Ростовский филиал 
смог увеличить как финансовые, так и 
человеческие ресурсы, которые позво-
лили стать самым крупным охранным 
предприятием в регионе. 

Как главный двигатель развития 
любой компании стоит отметить работу 
отдела продаж, особенно старших ме-
неджеров Вениаминова Т.Я., Белоусова 
В.В., Коробецкого И.И., в котором на 
протяжении многих лет работают со-
трудники, ежемесячно показывающие 
стабильное подключение новых объ-

ектов, а также качественную работу 
с действующими клиентами, которые 
довольны выбором компании и кото-
рые рекомендуют нас своим друзьям, 
родственникам и коллегам.

 Ростовский филиал плодотворно 
сотрудничает с крупными сетевыми 
клиентами, такими как ДНС, Ассорти, 
аптеки «Будь Здоров», магазины «Све-
тофор», офисы микрозаймов «Деньги 
Сразу», Яндекс Маркет, Магнит, Кар-
гилл, Озон, Валдберис, Строительная 
компания «СК-10», магазины аккумуля-
торов «Батарейка», рынок «Казачий» и 
магазины и СТО «Масло маркет».

Благодаря объединению компаний, 
службы ГБР, физической охраны, тех-
нического, монтажного отделов, ПЦО 
расширилось вдвое, и это позволило 
оказывать услуги ещё качественнее, 
что соответствует нашему лозунгу «Мы 
ближе, мы быстрее».

В конце года практически все компа-
нии подводят итоги за год. Для Ростов-
ского филиала ХБ «Нева» 2023 год стал 
особенно знаменательным и успешным, 
поскольку таких достижений и такого 
объединения охранных организаций 
в истории филиала ещё не было, что 
несомненно обязывает к огромной 
ответственности, мотивации и к ещё 
большему росту в будущем.

РАСШИРЯЯ ГОРИЗОНТЫ
Александр Тузов, руководитель Ростовского 
подразделения ХБ «Нева»:

Подразделение г.Ростов-на-Дону (Ростовская область)«НЕВА» В РЕГИОНАХ

Брацыло Дмитрий, руководитель технического отдела 
подразделения ХБ «Нева» г. Ростов-на-Дону, инженер ОПС:

ВСЁ ДОЛЖНО БЫТЬ В ГАРМОНИИ
ЛИЧНОСТЬ В КОМПАНИИ

– С раннего детства я мечтал посвятить 
свою жизнь службе в армии. После окон-
чания школы поступил в Краснодарское 
Высшее Военное Училище РВСН. В связи с 
реорганизацией в Министерстве обороны 
РФ был переведён в Серпуховский Военный 
Институт РВСН. После окончания института 
продолжил службу в армии на руководящих 
должностях. После истечения срока заклю-
чённого контракта с Министерством обо-
роны РФ продолжил службу в ОВД МВД РФ 
на различных должностях, где дослужился 
до специального звания подполковника 
полиции в должности начальника отдела 
УГИБДД ГУ МВД РФ по Краснодарскому краю. 
В 2014 году принимал участие в подготовке 
и проведении Олимпийских игр в г. Сочи, за 
которое получил поощрение от Президента 
РФ Путина В.В. 

Новым этапом в жизни стало трудоустрой-
ство с 1 января 2020 года в ХБ «Нева» на 
должность инженера технического отдела  
г. Краснодара. Благодаря помощи коллег, а  
в особенности руководителя технического от-
дела г. Краснодара Гавриленко Е.С., мною были 
изучены особенности работы нашего холдинга 
с технической стороны, что позволило плодот-
ворно использовать их в своей деятельности.  
С 1 февраля 2023 года был переведён в Ростов-
ское подразделение ХБ «Нева» на должность 
руководителя технического отдела. 

В наши приоритетные задачи входит – 
тщательное обследование объектов, каче-
ственное проведение монтажей, выполнение 
технического обслуживания в кратчайшие 
сроки для сохранения действующих клиен-
тов, которые должны оставаться довольными 
результатами нашей работы! За последний 

год произошли положительные изменения 
в работе технического отдела Ростовского 
подразделения ХБ «Нева». В результате объ-
единения с крупным региональным охранным 
предприятием штат отдела увеличился вдвое, 
что позволило нам повысить результатив-
ность и оперативность в работе.

Свободное время стараюсь проводить 
с дочкой. Гуляем в парке, ездим на море  
и в горы, а также посещаем её любимые места. 
Ещё одним из моих увлечений является спорт, 
в частности футбол. Я стараюсь посещать все 
футбольные матчи, чтобы насладиться всеми 
прелестями данного вида спорта в реаль-
ности. Я за красивую игру!!!

ЗАДЕРЖАНИЕ НАШИ ГБР ВСЕГДА НА СТРАЖЕ ПОРЯДКА

При этом от их противоправных дей-
ствий могут пострадать как остальные 
жильцы, так и персонал гостиниц. 
Чтобы минимизировать риски д ля 
людей и предотвратить преступления, 
ХБ «Нева» активно подключает такие 
объекты и берёт их под свою постоян-
ную охрану, осуществляемую в любое 
время суток.

В Ростове-на-Дону благодаря гра-
мотным действиям сотрудников «Невы» 
был предотвращён именно такой слу-
чай, который мог закончиться траге-
дией, не вмешайся «Нева». Более под-
робно о ситуации рассказал начальник 
охраны Слесарев А.Ю.:

– На один из наших ГБР в 20:00 по-
ступил сигнал тревоги из охраняемого 
«Невой» хостела. На смене находился 
водитель-охранник Гондаренко С.В. 

Аналогичная сработка поступила и 
на вторую ГБР, где на смене находился  
водитель-охранник Головинов С.С. По 
прибытии обеих ГБР на объект, нашими 
секьюрити был задержан опасный для 
окружающих гражданин в неадекватном 
состоянии, который нарушал обще-

ственный порядок и угрожал персоналу 
хостела. На место происшествия нашими 
охранниками были вызваны сотрудники 
полиции, которым и был передан затем 
этот нарушитель.

Руководитель ГБР г. Ростова-на- Дону 
и РО Псарюк Н.Н. также прокомментиро-
вал задержание:

– Охранники Гондаренко С.В. и Голо-
винов С.С. действовали профессиональ-
но и оперативно разрешили ситуацию. 
За добросовестное исполнение своих 
должностных обязанностей и умелые 
действия при выезде по сигналу «Трево-
га» охранники-водители Гондаренко С.В.  
и Головинов С.С. поощрены денежной 
премией.

Так держать, ребята!

В последнее время участились 
случаи нарушения правопорядка 
на территориях отелей, гостиниц, 
хостелов проживающими там 
гражданами, но находящимися
в неадекватном состоянии из-за 
принятия алкогольных напитков.
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Миссия компании: «Любовь! Правда! Помощь людям!»

7 января 
Рождество 
ХристовоВера  Вера  

   и верность!   и верность!

ИМЕНИНЫ
8 ноября празднуют именины те, кого зовут Дмитрий.
Как вы знаете, 8 ноября – это день памяти вмч. Димитрия 

Солунского. Димитрий был римским проконсулом в Фесса-
лониках, воспитанным в христианской вере. Открыто испо-
ведуя свою веру, он обратил в христианство многих римских 
подданных. Около 306 года святой принял мученическую 
кончину. Нетленные мощи Димитрия спустя столетие начали 
мироточить. Русские воины почитали великомученика одним 
из своих покровителей.

Рождество Пресвятой Владычицы нашей Богородицы и Приснодевы Марии – полное 
название праздника, который Русская Православная Церковь отмечает 21 сентября по 
новому стилю (8 сентября по старому стилю). Это один из двунадесятых православных 
праздников. Также это непереходящий праздник, то есть дата его остается неизменной 
каждый год. Праздник по православной традиции продолжается 6 дней, с 20 по 25 
сентября. Этот период включает предпразднество и попразднество. 

Мария родилась от благочестивых родителей, Иоакима и Анны, которые дожили до 
преклонных лет и были бездетны. Однажды Иоаким пришёл в Храм, первосвященник не 
разрешил ему принести жертву Богу, сказав: «Ты не создал потомства Израилю». После 
этого безутешный Иоаким удалился в пустыню для молитвы, Анна же осталась дома и 
тоже молилась. В это время им обоим явился ангел и каждому возвестил: «Господь внял 
молитве твоей, ты зачнёшь и родишь, и о потомстве твоём будут говорить во всём мире». 
После этого, как написано в Протоевангелие Иакова, «прошли положенные ей месяцы,  
и Анна в девятый месяц родила». Праведники дали обет посвятить своего ребёнка Богу 
и отдали дочь Марию в Иерусалимский храм, где она служила до совершеннолетия.

Время Рождественского поста – это ровно 40 дней. Пост начинается 28 ноября по 
новому стилю и продолжается до 6 января включительно. В ночь на 7 января христиане 
заканчивают поститься и встречают вершину поста, его главную цель и смысл – Рож-
дество Господа нашего Иисуса Христа. В каждом посте, в том числе в Рождественском, 
существует заговенье, иначе – канун поста. Рождественский пост – это время для 
возрастания в Боге, для усердной молитвы и добрых дел. Мы постимся, чтобы войти 
в этот день чистыми, свободными от суеты и всего, что вредит нашей душе. Соблюдая 
все гастрономические строгости поста, надо не забывать, что эти сорок дней в первую 
очередь – для духа, а не для тела. И одни ограничения в еде – без духовной работы, 
без искренней молитвы, без помощи ближним – не принесут добрых плодов. 

Усекновение главы св. Иоанна Предтечи отмечается 11 сентября (29 августа).  
В день Усекновения предусмотрен строгий пост, во время которого не употребляются  
в пищу мясо, молочные продукты, рыба. Пост в день Усекновения главы Иоанна 
Предтечи установлен вместе с праздником, начало которого относится к первым 
временам христианской Церкви. Древность поста в этот день подтверждается уставом 
иерусалимского монастыря прп. Саввы Освящённого. В нём говорится, что пост в день 
Усекновения главы Иоанна Предтечи «завещан древними святыми отцами».

В этот день православные христиане вспоминают чудо, которое произошло  
в 910 году. Его полное название – Покров Пресвятой Владычицы нашей Богородицы 
и Приснодевы Марии. По преданию, Богородица явилась молящимся во Влахернском 
храме в Константинополе. Произошло это в 910 году. Божия Матерь распростёрла своей 
омофор (покрывало для головы) над людьми, и это чудо стало знаком заступничества 
и утешения для людей.

История самого события, послужившего поводом к установлению праздника, 
известна достаточно хорошо. К Константинополю подступили войска варваров. 
Священники города молились об избавлении от врагов, и вот ночью в будущем извест-
ному христианскому святому – юродивому Андрею Константинопольскому явилось 
видение. На небе он увидел идущую по воздуху Богородицу, озарённую небесным 
светом, окружённую ангелами и сонмом святых. Как описывает это видение святой 
Димитрий Ростовский, Богородица «сняла с Себя блиставшее наподобие молнии 
великое и страшное покрывало, которое носила на Пречистой главе Своей и, держа 
его с великою торжественностью Своими Пречистыми руками, распростёрла над всем 
стоящим народом».

НАШИ ДАТЫ СЕНТЯБРЬ 2023 - ЯНВАРЬ 2024

11 сентября • Усекновение главы Иоанна Предтечи  

21 сентября • Рождество Пресвятой Богородицы  

14 октября • Покров Божией Матери

28 ноября – 6 января • Рождественский пост

В этот день верующие вспоминают, как в 326 году в Иерусалиме был чудом обретён 
Крест, на котором распяли Иисуса Христа. Произошло это около горы Голгофы, где 
был распят Спаситель. И второе событие – возвращение Животворящего Креста 
из Персии, где он находился в плену. В VII веке его вернул в Иерусалим греческий 
император Ираклий. Оба события объединяло то, что Крест перед народом воздви-
гали, то есть поднимали. При этом обращали его ко всем сторонам света по очереди, 
чтобы люди могли поклониться ему и разделить друг с другом радость обретения 
святыни. Воздвижение Креста Господня – двунадесятый праздник.

27 сентября • Воздвижение Честного 
и Животворящего Креста Господня

ПАМЯТКА ДЛЯ 
ПРИЧАСТИЯ

Причастие должно быть обязательным 
для всех, кто стремится жить как ис-
тинный христианин и кто хочет спасти 
свою душу. Как вы знаете, Причастие –  
это одно из семи главных Таинств 
Православной Церкви. Одно из самых 
важных. К Причастию необходимо се-
рьезно готовиться. Поэтому сегодня 
мы хотим вам рассказать о нескольких 
простых правилах, каким образом это 
лучше сделать.

Перед Таинством Причастия нужно 
обязательно поститься не менее трех 
дней. Из пищи следует исключить про-

дукты животного происхождения (яйца, 
мясо, молоко, рыбу), оставить только рас-
тительную пищу. Поститься – это означает 
не только отказаться от пищи, но и соблю-
дать духовный пост, то есть в дни поста не 
гневаться, не злиться, стараться делать 
только добрые дела. 

Вечером третьего дня поста нужно 
прийти на вечернюю службу. Дома 

прочитать каноны Иисусу Христу, Матери 
Божией, Ангелу Хранителю и Последование 
ко святому Причащению (все это можно 
прочитать в молитвослове, который при-
обретается в храме в любое время).

После 12 часов ночи (третьего дня по-
ста) нельзя ни есть, ни пить до самого 

Таинства Причастия.
Утром идти в храм на литургию, ис-
поведоваться у священника.
Священник допускает вас ко Святому 
Причащению.
С благоговением вы подходите к Свя-
той Чаше.
По прибытии домой необходимо про-
читать молитвы по Святом Причащении.

1

2

3

4
5
6
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5
ПОСЛАНИЕ 

митрополита Екатеринодарского и Кубанского Григория пастырям,
 монашествующим, казачеству и мирянам Кубанской митрополии Русской 

Православной Церкви

В ДЕНЬ ПЕРВОГО ПРАЗДНОВАНИЯ 
СОБОРА СВЯТЫХ КУБАНСКОЙ МИТРОПОЛИИ

СОБОР СВЯТЫХ КУБАНСКОЙ МИТРОПОЛИИ

Дорогие отцы, братья и сёстры! От всего 
сердца поздравляю вас с праздником нашей 
Церкви – с первым днём памяти Собора святых 
Кубанской митрополии!

16 мая 2023 года Священный Синод Русской 
Православной Церкви утвердил поимённый 
список Собора святых, особо почитаемых на 
территории Кубанской митрополии. Общецер-
ковное торжество в честь их памяти определено 
совершать в ближайшее воскресенье после  
28 сентября. В нынешнем году этот день вы-
падает на 1 октября.

Символично, что первое официальное празд-
нование Кубанским святым состоится в год 
10-летия образования Кубанской митрополии.

В Собор святых вошли 13 подвижников благо-
честия, жизнь и подвиг которых тесно связаны 
с Кубанской землёй – это два подвижника 
Киево-Печерского монастыря преподобный 
Никон Великий и святитель Николай, епископ 
Тмутараканский, подвизавшиеся на наших зем-
лях в XI веке; святитель Игнатий (Брянчанинов), 
епископ Кавказский и Черноморский, а также 
10 священномучеников, пострадавших за веру 
Христову в период гонений на Церковь в XX веке: 
это кубанские священники Александр Флегин-
ский, Михаил Лисицин, Григорий Никольский, 
Иоанн Пригоровский, Андрей Ковалёв, Григорий 
Конокотин, Григорий Троицкий, Иоанн Яковлев, 
Михаил Лекторский, Димитрий Легейдо.

Все они ходатайствуют перед Престолом 
Божиим за наш край, богоспасаемую Кубань, 
за её жителей. А мы ныне возносим соборную 
молитву не только к тому или иному святому, 
просиявшему в нашем крае, но ко всему много-
численному сонму угодников Божиих, ко всему 
Собору святых Кубанской митрополии.

Дорог, ведущих в Царствие Небесное, мно-
жество. У каждого из наших земляков, прослав-
ленных Церковью, – мученика, преподобного, 

святителя – свой путь и свой крест, который они 
несли до конца. Но общим для всех них является 
одно – любовь ко Христу и верность Ему даже 
до смерти. 

Взирая на их жизненный путь, мы призваны 
научаться этой пламенной любви, способной 
преодолеть все невзгоды. Не нужно бояться 
высоты и недостижимости, с земной точки зре-
ния, святости и нравственных идеалов, которые 
Господь нам передал в Евангелии. Помните слова 
Божии, обращённые к апостолу Павлу: «сила 
Моя совершается в немощи» (2 Кор. 12:9). 

Так же, как и мы сегодня, свою личную не-
мощь ощущал и каждый святой человек. Но это 
осознание не страшило их, а лишь укрепляло в 
уповании на Бога. И с этим упованием они брали 
на себя ответственность за многочисленную 
паству, шли за свою веру на муки и страдания.

Для того чтобы впустить в свою жизнь силу 
Божию, мы должны стать свидетелями нашей 
Православной веры, совершая добрые дела 
по отношению к ближним, занимаясь просве-
тительской или социальной деятельностью, а 
главное – жить по Заповедям Господним. И тогда, 
подобно святым угодникам нашей Кубанской 
земли, мы сможем ощутить благодать Божию, 
которая укрепит, вразумит и наставит в жизни. 

Будем же, дорогие отцы, братья и сёстры, 
помнить наших Кубанских святых, священному-
чеников, живших на нашей земле и служивших в 
наших храмах, подражать их вере, обращаться к 
их заступничеству и молитвенной помощи, что-
бы спасительно пройти поприще земной жизни 
и вместе с ними стать наследниками Царствия 
Небесного. Аминь.

ГРИГОРИЙ,
митрополит Екатеринодарский 

и Кубанский,
глава Кубанской митрополии

1 октября 2023  года,
город Екатеринодар

16 мая 2023 года Священный Синод Русской Православной Церкви утвердил список 
Собора святых, которые особо почитаются на территории Кубанской митрополии. 
Это церковное празднование посвящено памяти святых, объединенных общим 
христианским подвигом или служением на Кубанской земле. Празднование святых 
Кубани проходило в ближайшее воскресенье после 28 сентября – 1 октября 2023 года.

В Собор святых вошли 13 новомучеников, преподобных и святителей, чьи жизнь и подвиг неразрывно 
связаны с Кубанской землёй:

• монахи Киево-Печерского монастыря – преподобный Никон Великий, основавший монастырь в 
Тмутаракани (полуостров Тамань); святитель Николай, епископ Тмутараканский;

• новейший подвижник XIX столетия – святитель Игнатий (Брянчанинов), епископ Кавказский и 
Черноморский;

• и 10 священников, пострадавших за веру в период гонений на Церковь в XX веке:

иерей Александр Флегинский (1918)
иерей Михаил Лисицин (1918)
иерей Григорий Никольский (1918)
иерей Иоанн Пригоровский (1918)
иерей Андрей Ковалёв (1921)

иерей Григорий Конокотин (1921)
иерей Григорий Троицкий (1921)
протоиерей Иоанн Яковлев (1921)
иерей Михаил Лекторский (1921)
иерей Димитрий Легейдо (1938)

День памяти: 11 октября, воскресенье после 28 сентября 
(Собор святых Кубанской митрополии). Святитель Николай 
был постриженником Киево-Печерского Успенского мо-
настыря и сподвижником преподобного Никона, игумена 
Печерского. В игуменство преподобного Никона Николай был 
одним из наиболее авторитетных иноков обители, которые 
вывели из затвора неопытного юного монаха Никиту. Не ис-
ключено, что до своего поставления святитель был связан  
с игуменом Никоном, жившим на Таманском полуострове до 
1078 года и основавшим там монастырь, что и предопреде-
лило рекомендацию Николая на Тмутараканскую кафедру 
позднее. Исторические факты свидетельствуют, что святи-
тель был хиротонисан во епископа в Тмутаракань, бывшую 
столицу удельных князей, в конце XI века. 

СВЯЩЕННОМУЧЕНИК АЛЕКСАНДР ФЛЕГИНСКИЙ, 
ПРЕСВИТЕР ГЕОРГИЕ-АФИПСКИЙ

День памяти: 6 апреля, воскресенье после 28 сентября (Собор 
святых Кубанской митрополии). Священномученик Александр 
Косьмич Флегинский родился 19 февраля 1861 года в семье свя-
щенника Косьмы Флегинского. В 1883 году Александр окончил 
Ставропольскую духовную семинарию и получил место псалом-
щика при Казанском соборе города Ставрополя. В этом же году он 
был рукоположен в сан диакона, а затем священника епископом 
Кавказским и Екатеринодарским Германом (Осецким) и определён 
к храму святого мученика Лонгина, сотника станицы Ключевой 
Кубанской области. В 1885 году отец Александр был переведён 
в станицу Красногорскую, где был настоятелем местного храма 
и также занимал в благочинии должность окружного миссионе-
ра, а затем и окружного духовника. 4 февраля 1908 года он был 
переведён в станицу Георгие-Афипскую и назначен благочинным 
17-го округа. Овдовев в 1911 году, он вплоть до своей кончины жил вдовцом. После февральского пере-
ворота 1917 года настало время тяжких испытаний для страны и Церкви. Вспыхнула Гражданская война, 
охватившая всю Кубань и Северный Кавказ. В марте 1918 года большевистский отряд захватил станицу 
Георгие-Афипскую, начались скорые расправы с представителями «царского режима», был схвачен и 
убит большевиками и отец Александр.

После освобождения станицы Георгие-Афипской от большевиков Добровольческой армией в ав-
густе 1918 года, растерзанное тело отца Александра было обнаружено за пределами станицы спустя 
семь месяцев после убийства. После того как тело отца Александра было найдено, вероятно, его сын 
Владимир, занимавший должность судебного следователя 2-го участка Сальского округа Новочеркас-
ского окружного суда, вывез его в город Екатеринодар, где приготовил к христианскому отпеванию и 
погребению. Отпевание состоялось 18 сентября 1918 года в Александро-Невском соборе при стечении 
большого количества духовенства 17 благочиния Кубанской области, которое много лет возглавлял 
отец Александр. Похоронили отца Александра на городском Екатеринодарском (Всесвятском) общем 
кладбище.

На заседании Священного Синода 4 мая 2017 года имя священномученика Александра было включено 
в состав Собора новомучеников и исповедников Церкви Русской, с установлением особого дня памяти 
6 апреля. 19 сентября 2017 года, по благословению Святейшего Патриарха Московского и всея Руси 
Кирилла, на Всесвятском кладбище г. Краснодара были обретены святые мощи священномученика 
Александра. Спустя два месяца, 18 ноября, за всенощным бдением в Екатерининском кафедральном 
соборе г. Краснодара святые мощи были торжественно изнесены для почитания верующим. Мощи 
священномученика Александра постоянно почивают в Екатерининском кафедральном соборе г. Крас-
нодара, а частица передана в Георгиевский храм поселка Афипского Северского района, на территории 
которого служил и был казнён святой.

СВЯТИТЕЛЬ НИКОЛАЙ, ЕПИСКОП ТМУТАРАКАНСКИЙ

ДУХОВНЫЕ ПОДВИГИ СВЯТЫХ -ДУХОВНЫЕ ПОДВИГИ СВЯТЫХ -
КУБАНСКАЯ МИТРОПОЛИЯКУБАНСКАЯ МИТРОПОЛИЯ

ПРЕПОДОБНЫЙ НИКОН КИЕВО-ПЕЧЕРСКИЙ
День памяти: 5 апреля, воскресенье после 28 сентября (Собор 

святых Кубанской митрополии). Преподобный Никон – первый 
ученик и сподвижник преподобного Антония, основателя Киево- 
Печерской лавры. В обители он постригал новоприходящих 
иноков, включая преподобного Феодосия Печерского. Позднее 
решил отойти в уединение, нашёл отдалённое безлюдное место 
на полуострове Тмутаракань (Тамань) и основал монастырь в честь 
Пресвятой Богородицы, где провёл значительную часть своей 
жизни (1061-1067, 1073-1077). Слух о его праведной жизни быстро 
разлетелся по округе, и к нему начали собираться желающие 
проследовать по его пути. Однако, когда князь Святослав изгнал 
своего брата Изяслава из Киева, преподобный Никон вернулся в 
Киево-Печерскую обитель, где стал преемником игумена Стефана. 
Преподобный Никон скончался в глубокой старости († 1088) и был 
похоронен в Ближних пещерах, рядом с преподобным Антонием.

* Решением Священного Синода от 11 октября 2023 г. 
митрополит Григорий, ранее служивший в должности ми-
трополита Екатеринодарского и Кубанского (Петров Андрей 
Владимирович) назначен управляющим делами Московской 
Патриархии и постоянным членом Священного Синода 
Русской Православной Церкви с титулом «Воскресенский», 
первым викарием Патриарха Московского и всея Руси по 
г. Москве и управляющим Центральным викариатством  
г. Москвы. Включен в состав Высшего Церковного Совета, 
назначен на должности секретаря Межсоборного при-
сутствия, председателя Общецерковной дисциплинарной 
комиссии при Патриархе Московском и всея Руси, предсе-
дателя Межведомственной рабочей группы по координации 
помощи, оказываемой епархиям Донбасса и сопредельных 
территорий, находящихся в зоне конфликта, и наместника 
Новоспасского ставропигиального монастыря.

*А также Решением Священного Синода от 11 октября 
2023 г. митрополиту Ставропольскому и Невинномысскому 
Кириллу поручено временное управление Екатеринодарской 
епархией и Кубанской митрополией.
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С «НЕВОЙ» НЕВОЗМОЖНОЕ 
СТАНОВИТСЯ ВОЗМОЖНЫМ

РАБОТАЕМ С ВЕКТОРОМ 
НА КАЧЕСТВО

«НЕВА» В РЕГИОНАХ

В этой рубрике мы рассказываем о том, чем живут наши подразделения в разных регионах России, 
чем дышат и наполняются для реализации своих планов и дальнейшего развития. Мы взяли мини-
интервью у начальника охраны ГНР г. Симферополь ХБ «Нева» Евгения Марчукова.

Начальник охраны г. Судак Александр Леонидович Бабенко:

– На данный момент подразделение 
ГБР в городе Судаке работает в со-
ставе четырёх сотрудников, со мною 
вк лючительно. Начальник охраны 
периодически заступает на суточные 
дежурства для улучшения качества 
предоставляемых услуг охраны.

Нами обеспечивается реагирование 
по ряду регионов города в целом с 
2014 года. Это сам город Судак с основ-
ной численностью объектов, а также  
с. Весёлое, с. Морское, с. Солнечная 
Долина, с. Миндальное, пгт. Новый 
Свет, с. Уютное, с. Дачное, Бухта Бугаз, 
Бухта Капсель.

Планы у нас остаются прежними: это 
сотрудничество с клиентами и работа 
по ранее заключённым с ними дого-

ворам, а также подключение на пульт 
охраны новых объектов в ближайших 
регионах к городу Судак – там, где 
нет обеспечения по охране от других 
частных охранных организаций. Этим 
регионам требуется помощь. «Нева», 
работая по всей стране, везде при-
держивается одного стандарта по 
предоставлению услуг, что выражается 
в стандартизированном времени при-
бытия ГБР на место вызова. С развитием 
прису тствия «Невы» в Республике 
Крым, возможно, потребуется расши-
рение автопарка компании. 

В 2023 году удалось взять под охрану 
ряд объектов в центре города, которые 
ранее охранялись другими конкуриру-
ющими частными охранными предпри-

ятиями, так что на центральной улице 
Ленина в городе Судак практически все 
коммерческие объекты сейчас под ох-
раной Холдинга безопасности «Нева».

Охрана безопасности людей и иму-
щества актуальна всегда в курортных 
городах, так как развитие региона  
г. Судак сейчас в стадии улучшения в 
связи с открытием форума «ТАВРИДА 
АРТ» в бухте Капсель. Сейчас в регионе 
наблюдается рост рынка недвижимо-
сти, многие люди с материка приоб-
ретают недвижимость в благоприятных 
для проживания и отдыха прибрежных 
зонах. Кто-то приобретает земельные 
участки, строятся новые дома, по-
являются новые объекты для охраны. 
Обеспечение безопасности тоже не 

стоит на месте, сейчас уже по ряду 
новых объектов, взятых под охрану, 
установлено новое оборудование по си-
стеме «Умный дом». Клиенты доверяют 
новинкам охранного оборудования, так 
как при этом невозможное становится 
возможным: можно контролировать 
весь процесс оповещений со своего 
приложения в телефоне, плюсом ко 
всему является быстрое реагирование 
сотрудников нашей охраны на любую ЧС 
на охраняемых объектах.

Хотелось бы поблагодарить и от-
метить улучшение работы операторов 
пульта г. Евпатория, которые постоянно 
на связи и ведут сотрудников ГБР к месту 
сработки охранной сигнализации, а по-
сле осмотра и доклада охранников дают 
своевременное и чёткое распоряжение 
по решению тех или иных событий на 
объекте. Также необходимо отметить 
разработку по взаимодействию началь-
ников охраны, ГБР и ПЦН через прило-
жение «Майтим», это внесло огромный 
вклад в развитие и повышение качества 
охранного обеспечения. 

Задержание нарушителей правопо-
рядка, предотвращение и устранение 
противоправных действий на охраняе-
мых нами объектах происходит регуляр-
но. Одним из таких случаев была попытка 
кражи в магазине города. С пульта охра-
ны на ГБР поступила тревога охранной 
сигнализации о движении в торговом 
зале. По прибытии экипажа охраны было 
выявлено приоткрытое окно в торговый 
зал без характерных следов взлома.  
В ходе осмотра был обнаружен неизвест-
ный гражданин, который перемещался 

внутри помещения. Нашими сотрудни-
ками охраны были блокированы тыльный 
выход из магазина и открытое окно. 
Испуганный быстрым прибытием ГБР 
на охраняемый объект, злоумышленник 
начал предлагать награбленные деньги 
в размере 50 000 рублей в виде взятки 
за то, чтобы его отпустили, как будто бы 
он успел убежать. Но честь, честность и 
имидж Холдинга безопасности «НЕВА» 
бесценны для сотрудников подраз-
деления г. Судак. Был оповещён пульт 
охраны, вызваны ответственные лица и 
сотрудники следственно-оперативной 
группы ОВД. Данный гражданин, про-
никший через оставленное по забыв-
чивости открытым окно магазина, при 
сдаче на пульт охраны оказался вором- 
рецидивистом, ранее осуждавшимся 
за подобные деяния. Итог очевиден: 
прест упник отправлен в исправи-
тельную колонию сроком на два года.  
А с ответственными лицами магазина 
проведён серьёзный инструктаж о по-
рядке и правилах пользования комплек-
сом системы охранной сигнализации на 
момент закрытия всех окон и дверей при 
сдаче под охрану на пульт наблюдения.

Что касается услуги «Тревожная 
кнопка», то она особенно актуальна 
у нас в летний период, так как ку-
рортный город принимает множество 
отдыхающих. Случаев ЧС, происхо-
дящих на пике курортного сезона –  
огромное количество, не одну книгу 
можно написать, рассказывая о про-
исходящих рабочих моментах в жизни 
охранного подразделения г. Судака. 
Во всех из них наши специалис ты 
всегда на высоте!

– Какие цели, проекты начаты 
в 2023 году и были реализованы? 
Каковы планы на будущее?

– До 2023 года ГБР г. Симферополя 
нёс службу в служебных автомобилях. 
Но для региона Республика Крым по-
сле присоединения к России сейчас 
очень важно особое развитие. Поэтому 
пу тём проведения конструктивных 
переговоров удалось решить вопрос 
по установке стационарных постов 
охраны ХБ «Нева» для четырёх групп в 
удобных для реагирования местах. Это 
повышает уровень нашего присутствия 
в городе Симферополе и оказывает 
положительное воздействие на эф-
фективность работы.

В настоящее время ГБР по городу 
Си м ф е р о п о л ю п о п р о с ь б е м и н и-
стерства образования Республики 
Крым принимало участие в плановых 
учениях по защите образовательных 
у чреж дений от террорис тической 
угрозы. В планах – дальнейшее по-

вышение профессионального уровня 
охранников ГБР, для этого регулярно 
проводятся проверочные сработки 
на объектах.

– Каким образом изменилась 
ох р а н а б е з о п а с н о с т и л ю д е й и 
имущества с приходом в регион ХБ 
«Нева»?

– Можно сказать, что до прихода ХБ 
«Нева» в регионе царил хаос с каче-
ством охранных услуг. Но с приходом 
холдинга «Нева» люди увидели, что 
ЧОО могут качественно и професси-
онально оказывать помощь в охране 
людей и имущества.

– Какие изменения произошли 
в самом региональном подраз-
делении?

– В 2023 году генеральный директор 
ХБ «Нева» Епуре Виктор Васильевич 
выделил дополнительный автомобиль 
для ГБР г. Симферополя, что было остро 
необходимо, так как во время плано-
вых ремонтов служебных авто, ввиду 

отсутствия подменного авто увели-
чивалась нагрузка на каждую группу 
и снижалось качество оказываемой 
услуги. Также была введена должность 
куратора работы ПЦО. Сейчас этот 
куратор регулирует взаимодействие 
ПЦО с ГБР – очень удачная практика.

– Были ли какие–то крупные за-
держания, предотвращения ЧС в 
последнее время?

– Регулярно происходит задержа-
ние воров в ТЦ и пресечение противо-
правных действий в увеселительных 
заведениях. Уделить чему бы то ни 
было отдельное внимание было бы не-
справедливо, так как бойцы ГБР всегда 
находятся на боевом деж урстве и 
принимают все от них зависящие меры 
для пресечения противоправных дей-
ствий, защиты людей и имущества. Со 
своей стороны я хотел бы поблагода-
рить весь наш коллектив за отличную 
работу! А холдинг «Нева» – за помощь 
в развитии!

РЕСПУБЛИКА КРЫМ

ПОДРАЗДЕЛЕНИЕ «СИМФЕРОПОЛЬ – «НЕВА»

На фото слева направо: охранник ГБР Джепаров Нариман Шевкетович и начальник охраны 
Марчуков Евгений Владимирович

На фото слева направо: охранник ГБР Кондратенко Г.А., охранник ГБР Голик А.С., начальник охраны Бабенко А.Л., охранник ГБР Люлько В.А.
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Миссия компании: «Любовь! Правда! Помощь людям!»

7
г. МАРИУПОЛЬ Донецкой области

С «НЕВОЙ» ВЫ ВСЕГДА 
В БЕЗОПАСНОСТИ

СПАСИБО ЗА ПОМОЩЬ!

ОДИН ЗА ВСЕХ 
И ВСЕ ЗА ОДНОГО! 

Шеремет Игорь Михайлович, региональный директор подразделения ХБ «Нева» 
по ДНР:

Совсем недавно Холдингом безопасности «Нева» и его партнёром компанией ТД 
«Максимум» дан старт новому проекту по сотрудничеству в области охраны  
и безопасности.

Коммерческий директор ООО ЧОО «НЕВА-САЙВЭС» Эдуард Василиогло:

– Хотелось бы поблагодарить от своего имени и 
от нашего небольшого коллектива генерального 
директора Холдинга безопасности «Нева» Епуре В.В. 
за то внимание к проблемам Запорожской области в 
сфере безопасности и правопорядка, которое он нам 
оказал. Виктор Васильевич увидел в этом направлении 
особую важность и предоставил нам все возможности 

для роста и развития в перспективе. Сейчас в нашем 
подразделении работают менеджеры по продажам, 
техники по установке оборудования, ГБР появится в 
начале ноября. Со своей стороны мы обещаем сделать 
всё возможное для роста ХБ «Нева», для развития 
своего региона в плане организации безопасности и 
сохранности имущества, жизни людей. 

– Подразделение в городе 
Евпатория создано в 2014 году. 
За это время на Пульт центра-
лизованной охраны подключе-
но более двух тысяч объектов 
различной категории: дома, 
квартиры, коммерческая не-
движимость.

В настоящее время с учётом 
сегодняшних реалий намети-
лась тенденция роста количе-
ства подключаемых частных 
домов на морском побережье. 
Их доля в этом году от общего 
количества составила более 50 
процентов.

В 2023 г о д у ко л ич е с т в о 
подключённых на ПЦО част-
ных домов возросло до 80 
процентов от общего числа 
подключённых объектов за 
год. Значительно увеличи-
лось количество объек тов, 
смонтированных и взятых на 
обслуживание по пожарной 
сигнализации. 

Несмотря на то, что основ-
ной целью подразделения в 
г. Евпатория является под-
ключение и взятие на охрану 
новых объектов, в 2023 году 
значительное внимание было 
уделено повышению качества 
обслуживания уже имеющихся 
на охране Клиентов. И я не зря 
слово «Клиент» написал с боль-
шой буквы. Связано это с тем, 
что для меня лично Клиент – это 
та основа, на которой строится 
развитие подразделения. Это 
же я пытаюсь привить и своим 
подчинённым: инженерам, тех-
никам, операторам, сотрудни-
кам административного звена. 
И это даёт свои результаты.  
А именно: процент расторже-
ния договоров охраны, свя-
занных с неудовлетворитель-
ным качеством обслуживания 
Клиентов, в 2023 году сведен 
к нулю! Более 30 процентов 
Клиентов, заключивших до-
говора охраны в 2023 году, это 
Клиенты, пришедшие к нам по 
рекомендации уже находящих-
ся на охране предприятий или 
физлиц. Тут можно вспомнить 
мой любимый лозунг: «Лучшая 
реклама – это реклама из уст в 
уста». Во многом тому, что Кли-
енты довольны нашей работой, 
наше подразделение обязано 
слаженной работе сотрудников 

офиса – администратора по 
работе с Клиентами и офис-
менеджера Василиогло Марии, 
а также инженера технического 
отдела предприятия Гельфанда 
Владислава, которые работают 
и живут по принципу, написан-
ному на плакате в нашем офисе: 
«Клиент, ставший другом, это – 
наша цель!».

Отдельно хочется отметить 
работу начальника ПЦО в горо-
де Евпатория Диченко Сергея, 
которым многое сделано для 
того, чтобы обслуживание Кли-
ентов стало ещё лучше. На ПЦО 
в 2023 году произведена полная 
замена всей компьютерной 
техники на более современную, 
что уменьшило количество 
её технических отказов, и как 
следствие, это сказалось на 
качестве работы ПЦО. На ПЦО-
Евпатория с ПЦО-Краснодар 
было в итоге переведено бо-
лее тысячи объектов. Данное 
мероприятие проведено по 
плану реорганизации ПЦО 
предприятия в целом – чтобы 
распределить нагрузку между 
операторами пультов холдинга 
и тем самым добиться улучше-
ния качества их обслуживания. 
Кроме того, хочется отметить, 
что на ПЦО-Евпатория трудится 
дру жный, у же устоявшийся 
коллек тив операторов, от-
сутствует текучка кадров. Из 
восьми операторов ПЦО пять 
работают в компании более 
пяти лет, в чём большая заслуга 
старшего оператора ПЦО Арка-
дьевой Ирины (на должности с 
2014 года). Такая же тенденция 
наблюдается и в целом по офи-
су в г. Евпатория: здесь все семь 
сотрудников административ-
ного аппарата офиса работают 
с 2014 года!

Не могу не отметить то под-
разделение, работа которого 
«и опасна, и трудна» – это 
подразделение ГБР и ФО под 
руководством опытного на-
ч а л ь н и к а Гр у п п б ы с т р о г о 
реагирования и физической 
охраны Ермолина Владими-
ра, стаж работы которого в 
нашей компании также с 2014 
года, а общий стаж работы в 
охранных структурах – более 
25 лет! Этот бесценный опыт 
он передаёт охранникам трёх 

ГБР, обслу живающих Евпа-
торийский регион и Сакский 
район Крыма. Благодаря его 
работе, наше подразделение 
провело и передало органам 
полиции МВД только в 2023 
году более 30 правонаруши-
телей. По многим из указанных 
случаев заведены уголовные 
дела. Наше подразделение 
работает в постоянном контак-
те с Управлением МВД РФ по  
г. Евпатория, секьюрити пред-
приятия обеспечивают охрану 
общественного порядка на 
всех городских мероприятиях, 
за что подразделение в городе 
Евпатория неоднократно от-
мечалось благодарственными 
грамотами МВД.

А ещё хотелось бы написать 
о жизни дру жной команды 
«НЕВА» в Крыму в нерабочее 
время, а именно – о взаимовы-
ручке между сотрудниками. Ле-
том этого года я лично с семьёй, 
находясь далеко за пределами 
населённых пунктов, у моря, 
столкнулся с проблемой: у меня 
на машине сел аккумулятор. 
Завести машину подручными 
средствами и способами не 
удалось, кроме того, надвигал-
ся сильный грозовой циклон. 
Шанс остаться в голой степи, 
где на десятки километров нет 
ни одного населённого пункта, 
был велик. Я позвонил наше-
му начальнику ГБР Ермолину 
Владимиру. Он находился в 
Евпатории, в семидесяти ки-
лометрах от меня, и поэтому 
связался с начальником ГБР 
в п. Черноморском Андреем 
Корот уном. Последний, не-
смотря на то, что был разгар 
выходного летнего дня и он 
был с семьёй, а также несмотря 
на угрозу завязнуть в степной 
грязи вместе со мной, принял 
решение мне помочь. Он уже 
через час, преодолев по без-
дорожью более тридцати ки-
лометров, привёз мне личный 
резервный аккумулятор, помог 
завести машину, и мы все вме-
сте благополучно выбрались 
из этой сложной сит уации. 
Вот уж воистину «НЕВА» – это 
сильная, большая и слажен-
ная команда, работающая по 
принципу «Один за всех и все 
за одного!». 

На фото слева направо: охранники ГБР Маркохай А.А., Крячков С.Э., Ковальчук А.А., Заставный Э.В.

На фото слева направо: оператор ПЦО Марчук Лариса, коммерческий директор Василиогло Эдуард, 
оператор ПЦО Сиворонова Марина, начальник ПЦО «НЕВА» Краснодар Новиков Валерий, 
оператор ПЦО Дзырук Наталья, оператор ПЦО Давшан Елена, старший оператор ПЦО Аркадьева Ирина,  
начальник  ПЦО Диченко Сергей

НАШИ ПАРТНЁРЫ

Особенность данного проекта 
в том, что реализовываться он 
будет на новых территориях РФ, 
присоединённых в сентябре 2022 
года. Лучше всего о его реализа-
ции расскажет непосредственный 
участник проекта Виктор Соколов, 
директор по развитию ТД «Макси-
мум» в регионах РФ.

– Да, сегодня в Мариуполе 
нами совместно с «Невой» реа-
лизуется новый перспективный 
проект по оптово-розничной 
продаже и установке современ-
ного охранного оборудования 
(тревожные кнопки, пожарная 
сигнализация, системы видео-
наблюдения, системы для домо-
фонов и многое-многое другое). 
Он рассчитан как на предпри-

ятия, так и на физических лиц, 
для установки в частных жилых 
домах и др. Кроме того, этот 
проект социально важен и для 
вновь присоединившихся к Рос-
сии территорий, которым просто 
необходима помощь в развитии. 
Ведь охрана правопорядка, ох-
рана безопасности людей, меро-
приятий, социальных объектов 
в новых российских регионах –  
это сегодня как никогда важно. 
Технический отдел «Нева» будет 
обеспечивать установку куплен-
ного у нас оборудования – это 
позволит покупателю получить 
дополнительную скидку в пять 
и более процентов, что тоже не-
маловажно. В дальнейшем такой 
же проект будет реализован в 

Бердянске. Плотные взаимоот-
ношения с холдингом «Нева» 
позволяют нам повысить каче-
ство предоставляемых услуг в 
комплексе. Клиентам тоже это 
будет очень удобно: всё получить 
в одном месте, по оптимальным 
и привлекательным ценам. Всё 
это также делается в рамках со-
глашения с брендом «Reax». По 
продаже охранного оборудова-
ния здесь нет конкурентов, но 
есть проблема по его установке. 
Сотрудничество с «Невой» реша-
ет этот вопрос – подразделение 
холдинга по г. Мариуполю будет 
предоставлять услуги по уста-
новке оборудования. Считаю 
данную инициативу очень важ-
ной и перспективной.

Макаренко Александр, руководитель подразделения ХБ «Нева» 
г. Бердянск Запорожской области:

СОТРУДНИЧЕСТВО 
НА МАКСИМУМЕ 
ВОЗМОЖНОСТЕЙ

– В 2023 году начало полно-
ценно свою деятельность в До-
нецкой народной республике 
РФ подразделение ХБ «Нева» с 
дислокацией в г. Мариуполе. Были 
выставлены с начала года пер-
вые посты физической охраны,  
а с мая началось подключение 
на пульт охраны объектов всех 
форм собственности, а также обо-
рудование объектов системами 
видеонаблюдения.

Постепенно был сформиро-
ван коллектив из сотрудников 
технической службы и физиче-
ской охраны, приняты на работу 
менеджеры. Были выставлены 
несколько ГБР в самом г. Ма-
риуполе. Появление в регио-
не подразделения ХБ «Нева» 
по достоинству было оценено 

предпринимателями и граж-
данами, следствием чего стало 
постоянное стойкое увеличение 
количества клиентов, желающих 
доверить нам охрану своих объ-
ектов и имущества. 

Не останавливаясь на достиг-
нутом, было принято решение 
значительно расширить террито-
рию работы, и в результате в октя-
бре текущего года появилось ещё 
одно подразделение ХБ «Нева» 
уже в Запорожской области с дис-
локацией в г. Бердянске. Началась 
активная работа по подключению 
на пульт охраны объектов, а так-
же формирование коллектива  
в г. Бердянске. Также в ближай-
ших планах в ноябре – выстав-
ление ГБР ХБ «Нева» не только  
в г. Бердянске, но и в Первомай-

ском районе Донецкой области, 
а именно – в населённых пунктах, 
которые расположены в своём 
большинстве в курортной зоне на 
побережье Азовского моря между 
городами Мариуполь и Бердянск. 
Начали поступать заявки на уста-
новку пожарной сигнализации и 
её обслуживание. 

Цель, которая была поставлена 
в этом году – заложить основу 
деятельности подразделений ХБ 
«Нева» в новых регионах РФ –  
должна быть выполнена, это 
даст возможность внести свой 
вклад в обеспечение безопас-
ности граждан и поддержание 
общественного порядка, а также 
создать фундамент для движения 
вперёд нашей компании в следу-
ющем году.

Подразделение «ЕВПАТОРИЯ – «НЕВА»
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Миссия компании: «Любовь! Правда! Помощь людям!»

«НЕВА» ПОДДЕРЖАЛА 
НАШИХ БАТУТИСТОВ!

КОГДА СОТРУДНИЧЕСТВО – В РАДОСТЬ

Просто криминальный 
экшн!

НОВОСТИ КОМПАНИИ

Сотрудник компании «Нева» 
Алан Думанов быстро прибыл 
на место и провёл задержание 
воровки. В то время, когда подо-
зреваемую передавали полиции, 
появился ещё один участник 
ЧС – загадочный незнакомец, 
захвативший ящик со спирт-
ными напитками и желавший 
воспользоваться ситуацией в 
своих целях. Однако Думанов 
не собирался пускать ситуацию 
на самотёк и ринулся в погоню 
за ним. 

В итоге дополнительная по-
мощь пришла вовремя – на 
место ЧС прибыла ГБР «Невы», 
возглавляемая Самиром Абдул-
гамидовым, а также сотрудники 
полиции. Воришка не собирался 
сдаваться без боя и, схватив 
бутылку, нанёс сильный удар 
одному из полицейских. Затем 
он напал на охранников, сумел 
вырваться и побежал в сторону 
детской площадки, надеясь 
ускользнуть от возмездия. Но он 
сильно ошибался в своих пред-
положениях. Сотрудники «Невы» 
и полиция объединили свои уси-
лия и задержали преступника. 
Дебошир понесёт заслуженное 
наказание за свои поступки. Это 
событие очень показательно! 
Оно напомнило всем жителям 
города, что справедливость всег-
да найдёт свой путь, и те, кто 
нарушает закон, не останутся 
безнаказанными.

К ГБР «ХБ «Нева» обратились 
за помощью работники ГИБДД. 
Проблема состояла в том, что 
они остановили на дороге подо-
зрительного водителя для про-
верки документов. В процессе 
общения со стражами порядка 
дама повела себя агрессивно и 
выхватила у полицейских ра-
бочий планшет. Совместными 
усилиями подоспевшей охраны 
«Невы» и автоинспекторов 
неадекватную гражданку усми-
рили, а при досмотре её авто 
были найдены большой нож и 
револьвер. Женщина достав-
лена в полицию, а сотрудники 
«Невы» удостоены благодар-
ности от представителей пра-
воохранительных органов за 
грамотные и чёткие действия.

Чемпионат России по прыжкам на батуте и соревнования «На-
дежды России – 3» проходили в Санкт-Петербурге в сентябре этого 
года. В национальном чемпионате приняли участие 170 российских 
спортсменов. Краснодарский край представляли 20 воспитанников 
школы батута. По итогам состязаний кубанцы завоевали шесть наград.

– Кубанские спортсмены продемонстрировали высокий класс и за-
воевали медали различного достоинства. В Краснодарском крае ба-
тутным спортом занимаются почти четыре тысячи человек, в том числе 
2,3 тысячи – на базе 18 отделений. Ежегодно представители региона 
входят в состав национальной сборной», – отметил вице-губернатор 
Кубани Александр Власов.

Напомним, что «Нева» уже не первый раз спонсирует производство 
и пошив спортивной формы для батутистов.

– Очень радует то, что компания «Нева» всегда поддерживает мо-
лодёжь, её занятия спортом, принципы ведения здорового образа 
жизни в обществе, – рассказывает Артём Сергеевич Зуй, руководи-
тель отдела контроля над производством ремонтно-строительных 
работ ХБ «Нева». – К этому чемпионату подготовили 14 костюмов для 
детей-спортсменов и костюмы для тренеров, также холдинг оплатил 
приобретение спортивной обуви для всей команды.

– С 2016 года «Нева» явля-
ется партнёром гандбольного 
клуба «Кубань», обеспечивая 
на домашних играх в Красно-
даре порядок и безопасность. 
За это время сотрудники хол-
динга безопасности работали 
на более чем 130 официаль-
ных матчах клуба в чемпиона-
те России, Кубке России, в ев-
ропейских клубных турнирах. 
В августе этого года компания 
в Краснодаре обеспечивала 
порядок на матчах турнира 
«Легенды Юга», который был 
посвящён 50-летию клуба.

За семь лет не поступило 
ни одной жалобы на действия 
сотрудников, а все инциденты 
решались быстро и слаженно. 
Высочайший уровень про-
фессионализма сотрудников 
«Невы» позволяет каждый 
раз всем участникам матча 
получать настоящее удоволь-
ствие от гандбола.

Компания «Нева» осущест-
вляет полное сопровождение 
матча гандбольного клуба 
«Кубань», заключающееся в 
проверке дворца спорта перед 
матчем, работе на входе в 
объект, обеспечении порядка 
на трибунах и безопасности 
игроков и судей во время са-
мого матча.

Для гандбольного клуба 
«Кубань» очень важно иметь 
такого надёжного партнёра 
в сфере безопасности. И ко-
нечно, клуб всегда с радостью 
принимает участие в соци-
альных проектах холдинга 
безопасности. Развитие пар-
тнёрских отношений подраз-
умевает более тесное участие 
в проектах клуба и холдинга. 
Мы находимся в постоянном 
поиске новых идей, чтобы 
взаимное сотрудничество 
приносило всем только ра-
дость.

– Сотрудничество с охран-
ным предприятием длится на 
протяжении 12 лет, что само 
по себе говорит уже о многом.  
И с каждым новым сезоном 
наше сотрудничество укре-
пляется и развивается в соот-
ветствии с новыми стандарта-
ми проведения соревнований 
и в обязательном порядке –  
с требованиями законода-
тельства РФ. 

Подготовка к проведению 
матча в части обеспечения его 
безопасности – это комплекс 
подготовительных меропри-
ятий, а также мер во время 
самого мероприятия. Мало 
кто знает, но работа сотруд-
ников холдинга начинается 
за несколько часов до начала 
игры, а заканчивается гораздо 
позже финального свистка, 
извещающего о завершении 
матча. 

Сотрудники Холдинга без-
опасности «Нева», задей-
ствованные на матче, чётко 
знают свой функционал и 
профессионально ведут ра-

боту в своём направлении. 
Именно общими усилиями 
мы и добиваемся результата –  
обеспечения безопасности 
зрителей, команд, всех, кто 
становится участником матча –  
на площадке и на трибунах.

Каждый совместно прове-
дённый матч, как пройденный 
урок – заставляет анализиро-
вать, делать соответствующие 
выводы и вместе становиться 
лучше. Наше сотрудничество 
уже давно вышло за рамки 
исключительно деловых от-
ношений. Мы с удовольствием 
констатируем тот факт, что 
многие сотрудники холдинга 
безопасности, а также их се-
мьи – наши болельщики.

В г. Ессентуки сработала тре-
вожная кнопка в охраняемом 
«Невой» магазине. 

Кубанские спортсмены завоевали медали на чемпионате и все-
российских соревнованиях по прыжкам на батуте. По традиции 
спортивную форму для команды помог изготовить ХБ «Нева», 
который поддерживает развитие спорта на Кубани и в России – 
как молодежного, так и массового.

Руководитель пресс-службы гандбольного клуба «Кубань» 
Николай Буянов рассказал о сотрудничестве с ХБ «Нева».
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НАШИ В СПОРТЕ

НАШИ ПАРТНЁРЫ

Бельчиков Владимир 
Владимирович – 
исполнительный директор  
ПБК «Локомотив-Кубань»:

Принцип совместного 
реагирования 
полиции и ХБ «Нева» 
работает отлично!
В Симферополе опасную нару-
шительницу в наркотическом 
опьянении оперативно за-
держали сотрудники «Невы» 
совместно с автоинспекторами 
региона. 

ЗА РАМКАМИ 
ДЕЛОВЫХ 
ОТНОШЕНИЙ


